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В регионе
НОН–STOP

ВЛАДИКАВКАЗ 
ДОЛЖЕН БЫТЬ 
САМЫМ ЧИСТЫМ, 
КРАСИВЫМ И ЦВЕТУЩИМ

Вопросы жизнедеятельности столицы Северной 
Осетии обсуждались на встрече главы РСО-Алания Вя-
чеслава Битарова и главы администрации местного са-
моуправления Владикавказа Бориса Албегова. 

В частности, речь шла о проблемах текущего отопитель-
ного сезона, благоустройстве и озеленении.

Как сообщил Борис Албегов, отопительный сезон прохо-
дит в штатном режиме, в период новогодних праздников не 
произошло ни одной аварии.

В ближайшее время будет объявлен конкурс на дизайн-
проект основных мест отдыха горожан, скверов и парковых 
зон, с реализацией которого Владикавказ должен засиять 
новым убранством и красками. 

Предусмотрена высадка многолетних растений и цветов, 
которые не один год будут радовать глаз.

Осенью прошлого года приступило к работе новое му-
ниципальное предприятие по озеленению города, будет до-
полнительно приобретена необходимая современная техни-
ка – в городском бюджете на это предусмотрена сумма 60 
млн рублей.

Вячеслав Битаров призвал главу столицы республики 
обратить особое внимание на вопросы чистоты и порядка. 

«Владикавказ должен быть самым чистым, красивым и 
цветущим», – напомнил глава Северной Осетии, дав поруче-
ние жестко и требовательно подходить к работе организаций, 
отвечающих за благоустройство.

ЮНУС-БЕК ЕВКУРОВ: 
«МЫ ПОЛНОСТЬЮ 
ЛИКВИДИРОВАЛИ 
ТРЕХСМЕНКУ»

Глава Ингушетии на встрече в Москве доложил Пре-
зиденту РФ Владимиру Путину об успешном заверше-
нии  ФЦП «Социально-экономическое развитие Респу-
блики Ингушетия на 2010 – 2016 годы».

В частности, Юнус-Бек Евкуров рассказал о положитель-
ных показателях.

Так, по валовому региональному продукту рост на 11,7 %, 
индекс сельхозпроизводства – 116 %, промышленного произ-
водства – 100,6 %, доходы в бюджет выросли до 39 %. 

Дошкольными учреждениями обеспечено 22 % детей про-
тив 7 % ранее. В школах республики полностью ликвидирова-
ли трехсменку, на 22 % сократили двухсменку. 

В рамках ФЦП построено 139 объектов, практически за-
вершены вопросы переселения жителей из оползневых зон, 
обеспечения жильем вынужденных переселенцев.

Как подчеркнул Юнус-Бек Евкуров, основной упор при 
реализации ФЦП делался на экономически важные объекты.

По словам главы региона, в ближайшее время откроются 
завод по производству энергосберегающих ламп, швейная 
фабрика и завод по производству радиаторов, построенные 
по линии Минпромторга.

Благодаря этому проекту создано свыше 7 тысяч рабочих 
мест.

В КАРАЧАЕВО-ЧЕРКЕСИИ
СОЗДАДУТ
ЦЕНТР ПОДДЕРЖКИ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА

В Минэкономразвития РФ министр экономического 
развития КЧР Алий Накохов успешно защитил проект 
по созданию в республике Центра поддержки предпри-
нимательства.

Также принято решение о докапитализации Фонда ми-
крофинансирования Карачаево-Черкесии на 20 млн рублей.

Эти меры реализуются в рамках поручения главы респу-
блики Рашида Темрезова по развитию реального сектора 
экономики через различные виды господдержки, в том числе 
информационно-консультативного характера.

Центр поддержки предпринимательства объединит 
начинающих и действующих предпринимателей региона и 
станет консультативным органом для субъектов малого и 
среднего бизнеса.

В рамках центра планируются конференции, «круглые 
столы» и семинары для дополнительных знаний о принципах 
функционирования рынка и мерах господдержки.

Миром Господу 
помолимся
Праздник начался с бо-

гослужения в храме Рожде-
ства Христова, где литургию 
в сослужении духовенства 
Ставропольской и Невинно-
мысской епархии совершил 
митрополит Кирилл.

Разделить радость Ро-
ждества Христова в храм со-
брались не только дети, но 
и работники ООО «Газпром 
трансгаз Ставрополь», пред-
ставители местной власти, 
казачества, жители поселка.

Архиерейские богослу-
жения в поселке в дни Свя-
ток стали доброй традицией. 
Воспитанники воскресной 
школы храма совместно с 
ансамблем Дворца культуры 
и спорта поселка поздрави-
ли Владыку Рождественской 
колядкой.

Митрополит обратился 
к присутствующим с про-
поведью, которую закончил 
словами благодарности га-
зовикам.

– Низкий поклон всему 
руководству Общества за то, 
что вы устраиваете такие за-
мечательные праздники для 
детей, что не просто приноси-
те подарки для детей, а при-
водите их в храмы Божии, – 
сказал он. – Продолжайте ваш 
труд, я совершенно уверен, 

что Господь сторицей воздаст 
всем сотрудникам этого заме-
чательного предприятия. 

Двум работникам Об-
щества Владыка вручил 
Архиерейские грамоты «за 
усердные ревностные труды 
во славу Русской Православ-
ной Церкви».

Спасибо 
газовикам
Праздник продолжился 

во Дворце культуры и спор-
та Общества, где детей 
ждали угощения и концерт, 
подготовленный участника-
ми студий и кружков Дворца. 

– Мы очень благодарны 
газовикам за то, что каждый 
год наших деток собирают 
на такое замечательное ме-
роприятие. Дети ждут его 
с нетерпением, – говорит 
заместитель директора дет-
ского дома № 4 «Солнышко» 
из Солнечнодольска Татьяна 
Валюженич. – Помимо этого, 
сотрудники ООО «Газпром 
трансгаз Ставрополь» еже-
годно приезжают к нам перед 
новогодними праздниками. 
Они привозят подарки, ор-
ганизуют развлекательные 
мероприятия, поездки де-
тей в Ставропольский цирк, 
драмтеатр. А в ушедшем году 
предприятие построило нам 
спортивную площадку.

У нас находятся дети, 
родители которых лишены 
родительских прав, круглых 
сирот почти нет. Сейчас 
много деток принимаем по 
заявлению родителей в свя-
зи с тяжелым материальным 
положением, на год, на пол-
года отдают детей. 

Сегодня в детдоме 40 
детей всех возрастов до 18 
лет. Они уходят от нас в ар-
мию, замуж их выдаем, не 
бросаем и во взрослой жиз-
ни. До 27 лет отслеживаем, 
они приезжают к нам уже со 
своими детками, мужьями и 
женами. В прошлом году де-
вушку выдавали замуж пря-
мо из детского дома, шикар-
ная свадьба получилась. 

Татьяну Валюженич до-
полняет Владимир Кубрин – 
директор Санаторной шко-
лы-интерната № 21 села 
Подлужного:

– Мы ежегодно приез-
жаем на эти праздники. У 
нас проживают дети со все-
го края, и «Газпром транс-
газ Ставрополь» помогает 
заботиться о них. Газовики 
оказывают содействие в ре-
шении самых разных вопро-
сов, приглашают на такие 
замечательные мероприя-
тия. Детям это надо, потому 
что мы живем в замкнутом 
социуме, редко общаемся с 
другими ребятами, а здесь 
их много. Да и сама атмос-
фера праздника поднимает 
настроение. Сегодня мы 
привезли 85 человек. Я счи-
таю, для детей это очень 
важно встретиться с митро-
политом Ставропольским и 
Невинномысским и получить 
от него благословение. 

Своими впечатлениями 
делятся те, для кого, собст-
венно, и был организован 
праздник.

Воспитанница школы-
интерната № 21 села Под-
лужного Мадина Резник:

– Мне 13 лет, учусь в 7 
классе. В интернате я вто-
рой год, и с удовольствием 
сюда езжу, мне всё здесь 
нравится. Очень красиво все 

украшено, мероприятия ин-
тересные. И служба в храме 
понравилась. Концерт очень 
хороший, особенно танце-
вальные номера, я сама лю-
блю танцевать. 

Воспитанник детского 
дома № 4 «Солнышко» по-
селка Солнечнодольска Вя-
чеслав Немошкалов:

– Я из Изобильного, мне 
15 лет. В детдоме уже полгода. 

На таком празднике я 
впервые. Мне ребята рас-
сказывали о нем, и я себе 
его представлял, но не так 
же! Очень всё нравится, спа-
сибо газовикам! 

На концерте юных 
зрителей радовали своим 
творчеством такие же юные 
артисты. Все выступления 
заканчивались бурными 
аплодисментами.

Собравшихся в зале де-
тей приветствовал митропо-
лит Ставропольский и Невин-
номысский Кирилл. Владыка 
рассказал им о празднике 
Рождества Христова.

– Рождество – это в пер-
вую очередь детский празд-
ник, – сказал он. – Я желаю, 
чтобы этот праздник всегда 
был в вашей душе, чтобы 
в ней всегда было светло, 
нравственно чисто и ра-
достно.

После концерта каждый 
ребенок получил сладкий 
подарок, набор канцеляр-
ских принадлежностей и по-
здравительную открытку от 
митрополита Ставрополь-
ского и Невинномысского 
Кирилла и генерального 
директора ООО «Газпром 
трансгаз Ставрополь» Алек-
сея Завгороднева.

– Это особый день, 
озаренный самой яркой 
звездой на небосклоне, 
принесшей миру благую и 
радостную весть о рожде-
нии Иисуса Христа. Пусть 
этот праздник наполнит твое 
сердце любовью, надеждой 
и крепкой верой, – говорит-
ся в поздравлении.  

Анатолий ПЕТРОВ.

Рождественский праздник – яркое событие в 
череде большого количества мероприятий, 
которые проводят газовики для детей. На 
территории ответственности Общества, а 
это 10 регионов России, в подразделениях 

предприятия постоянно проходят акции, соревнова-
ния, встречи и торжества с участием ребят из разных 
образовательных и социальных учреждений.

Во Дворце культуры и спорта ООО «Газпром транс-
газ Ставрополь» в поселке Рыздвяном состоялся 
традиционный благотворительный рождественский 
праздник для детей. В гости к газовикам приехали 
более 450 воспитанников детских домов, школ-ин-
тернатов и воскресных школ Изобильненского рай-
она Ставропольского края. Участниками праздни-
ка стали также ребята из многодетных семей.

ДОБРАЯ ТРАДИЦИЯ

Газпром – социально ориентированная компания, 
поэтому мы остро чувствуем груз ответственности 
за подрастающее поколение, особенно за тех ребят, 

которые оказались в трудной жизненной ситуации. По возмож-
ности, делаем все, чтобы дети выросли достойными людьми, 
приносящими пользу обществу, региону, стране.
Традиция устраивать пасхальные и рождественские праздники 
для детей-сирот, ребят из многодетных семей, воспитанников 
воскресных школ в ООО «Газпром трансгаз Ставрополь» на-
чалась в 2000 году, когда в поселке Рыздвяном был освящен 
храм Рождества Христова. За эти годы на благотворительных 
праздниках, устраиваемых газовиками, побывало в общей 
сложности более пятнадцати тысяч детей.
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АЛЕКСЕЙ ЗАВГОРОДНЕВ, 
генеральный директор  
ООО «Газпром трансгаз  

Ставрополь»:

Пусть праздник наполнит  
сердца детей любовью,  
надежной и крепкой верой


